
Câmara Municipal de Pindaí
Rua VereadoraCarmelita Lélis, 109 - Bairro: Alzira Moraes

Cep: 46360 - 000 PindailBA

Aos 19 (dezenove)dias do mês de março do corrente ano ocorreu a sessãoordinária da Câmara
Municipal de Pindaí,sob a Presidênciado vereador Humildes BorgesSilveira, em conjunto com
a mesa legislativa, o público presente e presidente de associações. O senhor Presidente
Humildes BorgesSilveira iniciou se os trabalhos da noite e em seguida foi feita a leitura da Ata
referente a sessãoOrdinária anterior, logo apósassinadapelos vereadores. Retornado a fala ao
Presidente o mesmo fez convite ao público para o Evento Setorial da Execuçãodo Plano
Municipal de Saneamento Básico em Pindaí, que acontecerá dia 21/03, na Câmara de
Vereadores, estendendo o convite ParaConferencia Municipal de Saúde,que acontecera no dia
26/03/2019 as07:00 hsnaCâmaraMunicipal deVereadores. Emprosseguimento foi feita leitura
da pauta do dia: A Indicação03/2019: li Iluminação Públicada Comunidade de Contendas". De
autoria da vereadora Maria das GraçasAmaral da Silva Pinheiro. Após encaminhamento ás
Comissões: O Projeto de Lei n° 003/2019 onde li Autoriza o poder Executivo Municipal a
promover remanejamento, transposições e transferência de saldo entre a categoria de
programação, fontes de recursos e órgãos previsto na Lei Orçamentária n. º 432 de 19 de
dezembro de 2018 e estabelece outras providências. IIO Projeto de Lei n° 004/2019 1/Autoriza
o poder ExecutivoMunicipal a abrir Crédito Especialna LOAparao exercício de 2019 e dá outras
providencias". OProjeto de LeiComplementar 002/2019: 1/Altera a LeiComplementar Municipal
n° 01/2017 e a LeiComplementar Municipal n° 03/2018, modificando o valor dos vencimentos
e cargas horaria dos profissionais de medicina aprovada no concurso Público n° 01/2018, do
município de Pindaíe dá outras providencias. " Todos de autoria do Prefeito Municipal lonaIdo
Aurélio Prates. Leitura dos Projetos de Lei que colocara em votação: Projeto de Lei Ordinária:
001/191/ Dispõesobre nova redação do artigo 264, da LeiMunicipal n° 411, de 22 de dezembro
de 2017 e inclusão de subitem no anexo I, da mesma Lei,dando outras providencias. " Projetos
de LeiOrdinária: 002/19 1/Autoriza o poder executivo Municipal a firma termo de parceria com
o Município de Urandi para o uso de maquinas e equipamentos e dá outras providencias. "
Projeto de Lei Complementar n° 001/19 1/ Dispõe sobre a alteração do anexo II, Tabela V- Da
Taxade licença de Urbanização-TLU,da LeiComplementar N"02 de 28 de dezembro de 2017 e
dá outras providencias. " Todos de autoria do prefeito Municipal lonaIdo Aurélio Prates. Em
continuidade foi concedida a palavra pra inscrito da noite Yuri Lano,onde pautou seu discurso
acercada morte da vereadora Mariely do Riode Janeiro, expondo seuassassinadoque percorre
discursõessobre o homicídio, em que buscaencontrar o mandante e o infrator que até nos dias
de hoje encontra impune. Após foi fraqueada a palavra para vereadora Maria dasGraças,onde
a mesma falou sobre sua indicação "Iluminação pública da comunidade de contenda" ora acima
citada, sinalizou a importação e contribuição da Conferencia ocorrida na noite segunda- feira.
Manifestou ser a favor aos projetos que se encontra em discursão. Consternou o sentimento
aos familiares do falecido Senhor Manuel Pinheiro. Vereador Jean Cleber por sua vez
parabenizou o jovem lury pelassuas indagaçõesacercado homicídio da vereadora Mariely, em
menção relembra a morte do jovem Mateus Leão, que até o presente momento não se tem
resposta sobre a autoria do crime. O vereador Traz resposta as cobranças em respeito ao
concerto das estradas, o mesmo cita que ainda essemês uma equipe iniciara os trabalhos com
três maquinas, o mesmo discorreu sobre os projetos de Leis que consta a continuidade e
realiza ão dos trabalhos na ci ade e comunidades. O veread r Charles, n uso da sua palavra, S~~faZ!F:hor~;;e~
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EseuAntônio. DoDistrito de Guirapá.Vereador falou sobre avisita do Deputado FederalCharles
Fernandes no Município. Após fez cobrança a indicação feita por ele no ano passado sobre
abastecimento de agua na comunidade do Rio do Antônio. Junto reivindicou questões
relacionada a reforma da quadra do Distrito de Guirapá. Ejunto reivindicou entre estas outras
necessidades de melhoria. Esclareceu situações existente entre ele e o jovem lury. Em
oportunidade o presidente da casa se comprometeu a passar todas as retificações feita pelo
vereador. Overeador AlexSanderem usoa fala agradecea Deuspelo seudia, aniversariante da
noite. Em prosseguimento demostrou com pesar o falecimento do senhor Antônio e de João
Martins (conhecido como seu João gobina), ambos do Distrito de Guirapá. Parabenizou o
secretário de saúdedo Município, Everton pelo seuexcelente trabalho. Overeador presta elogio
ao jovem lury. Eagradeceao Prefeito lonaIdo Aurélio Prates pelos seustrabalhos pelo Distrito.
Em continuidade o Presidente agradece a participação de todo público presente que ora
acompanha de perto os trabalhos. Omesmo se posiciona em relação a transmissão das sessões
ordinária que havia acontecendo na legislatura anterior pelas redes sociais,onde certificou que
a continuidade ou não da transmissão está em fase de análise. O Vereador Julizá iniciou seu
discurso falando a acerca dos projetos de arrecadamento para o Município. Cita sobre os
projetos que se encontra em discursõese sua importância. Trazem vista a infrações no transito
cometido pela população. Expos sua preocupação em torno do acontecimento terrorista do
Estadode SãoPaulo, e se atentou em esclarecer a devida necessidadede cuidado em torno da
educação do Município. O vereador prestou seu agradecimento ao Deputado Claudio Cajado,
pela sua preocupação em atender o nosso Município, onde o mesmo conseguiu uma máquina
patrol pá mecânica para melhor atender as demandas das estradas. Em momento trouxe ao
público a ação de um indivíduo onde causou danos ao patrimônio público implantando agua e
terra namáquina pámecânicautilizada para atender osconcertos da estrada motivo que a levou
a paralisaçãodos trabalhos. A vereadora suzeleneprestou sua condolência as famílias do nosso
município que teve percam de ente querido, após falou sobre a presençado Deputado Federal
Charles Fernandes agradecendo pela sua visita ao Município. A vereadora fala sobre as
intenções do deputado em trabalhar pelo Município em espaço fala sobre a Deputada Ivana
Bastocom suaparticipação no projeto resíduo-solo, representando a Bahia.Emfala a vereadora
cita sobre a necessidadede executar os projetos já votado, e reitera que a obra da quadra do
Distrito de guirapá, executada pelo Jepex pan, não deve ser vista como obra do município. A
vereadora comenta sobre a Tragédia Ocorrida em Suzano e traz a educação como papel
fundamental na formação do indivíduo, por ela é vista a necessidadede se unir os conselhosdo
nossomunicípio e trabalhar em projetos e invenções na educação pois o que é visto acontecer
lá fora pode surgir em nossasociedadetambém. Emmenção fala do excelente trabalho prestado
por Abnesio em conjunto com a secretaria de AçãoSocialem desenvolvido em pro dascrianças
e adolescentes.Ainda em fala a vereadora traz discursõessobre a precisão de conceder poder
ao secretário de saúde para melhor atender asdemandas da saúde. A vereadora itera a acerca
do projeto do Meio ambiente esclareceo que não é a favor por motivo que o mesmo projeto
ora uma vez já votado na casa e A mesma votou contra. Aos demais projetos em discursão
demostrou ser a favor. O vereador Ângelo em suas palavras agradece a Deus e pela
oportuni, d de representar a po ulaçã e pôr mais um ano ~~,~~~. assagerndo De-
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putado Charles Fernandesao município cita que sentiu firmeza nas promessa e interesse do
Deputado em trabalhar por Pindaí. O vereador demostrou seu sentimento as famílias que
perderam seus entes querido. O vereador expõe o quão importante é a participação de todos
naspolíticas públicas,conferencia Municipal e conselhos.Omesmo demostrou ser favorável aos
Projetos em exceto um a qual o mesmo já se manifestou em desfavor, e ademais cabe a
fiscalizaçãono exercício na formalidade de execução. Emoportunidade o presidente Humildes
Borges posiciona sobre os discursos dos vereadores da oposição citando sobre os projetos de
emendasdo Deputado CharlesFernandes,o presidente demostra seuestímulo para que venha
dá certo. Cita que assim como os demais Deputados que já prestou suas contribuições ao
município como Deputado Claudio Cajado, e Deputado Arthur Maia e demais Deputados.
Qualquer contribuição será bem-vinda para o nossoMunicípio. O vereador Tibério Fausto Neto
em uso da palavra complementa a todos e após relatar e reflete a morte da vereadora mariely
e presta solidariedade ao povo de Brumadinho pela grande tragédia em continuação o vereador
volta a falar sobre situações relacionada a presidência da câmara. O mesmo demostra está
inconformado com o ocorrido e está aguardando a decisão judiciaria. O vereador imputa
situações constrangedora ocorrida na eleição. Após o discurso do vereador o Presidente
Humildes Borgesanunciar que é necessárioa espera do judiciário. O vereador Gianny iniciou
sua fala certificando ponto ocorrido na sessão esclarecendo situação colocadas por alguns
vereadores da oposição. Emsequênciao vereador fala sobre o valor de obras e trabalho e invoca
os vereadores para servir a população. E anuncia que tem homens e mulheres a cargo do
legislativo do município, que pensa e trabalha para melhoria da população. Eque com certeza
os trabalhos e obras vai permanecer acontecendo. Por fim o Presidente agradecea conduta de
cadavereador e colocar em votação: a Indicação03/2019: /I Iluminação PúblicadaComunidade
de Contendas". De autoria da vereadora Maria das Graças Amaral da Silva Pinheiro. Tento
resultado favorável por uma unanimidade. O Projeto de Lei Ordinária: 001/19 /I Dispõe sobre
nova redação do artigo 264, da LeiMunicipal n° 411, de 22 de dezembro de 2017 e inclusão de
subitem no anexo I, da mesma Lei, dando outras providencias. " Obtendo resultado favorável
por 5 (cinco) votos a 4 (quatro). Projetos de LeiOrdinária: 002/19 /I Autoriza o poder executivo
Municipal a firma termo de parceria com o Município de Urandi para o uso de maquinas e
equipamentos" e dá outras providencias. Conseguindo resultado favorável por unanimidade.
"Projeto de Lei Complementar n° 001/19 /I Dispõe sobre a alteração do anexo II, Tabela V- Da
Taxade licença de Urbanização-nu, da LeiComplementar W02 de 28 de dezembro de 2017 e
dá outras providencias." Decidido por unanimidades. Todos os projetos de autoria do prefeito
IO~a%,,'t, rélio Prates Nãot:doo/( ais nada tratar encerrou o trab I, 'da noite.
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